



Business Profile

Building 15, 3rd Floor, Salam Tower, 45 St, in front of Sabaae St.

manager@egysquare.com

www.egysquare.com

+2010 9462 9215

035507870

الفهرس

من نحن

الرؤية والقيم

هدفنا

الانظمة والخدمات

سابقة الاعمال

من نحن

سكوير شركة مصرية رائدة في مجال الأنظمة والأعمال الكهروميكانيكية، تأسست عام ٢٠٠٨ في محافظة الإسكندرية.

Who We Are

Square is a leading Egyptian company in the field of electromechanical systems and works, founded in 2008 in Alexandria Governorate.



الرؤية والقيم

إيمانًا منا بأهمية السلامة والأمان في عالم اليوم سريع التغير، نضع على عاتقنا مهمة تقديم حلول سلامة من الدرجة الأولى تضمن لك حماية دائمة.

المسؤولية
الأمانة
الجودة
النزاهة

في سكوير، نؤمن إيمانًا راسخًا بمجموعة من القيم الأساسية التي تُشكل أساس مسيرتنا المهنية المستمرة

Vision & Values.

Responsibility

Honesty

Quality

Integrity

At Square, we firmly believe in a set of core values that form the foundation of our ongoing professional journey.

Believing in the significance of safety and security in today's rapidly changing world, we undertake the mission of providing top-notch safety solutions that ensure permanent protection for you.



هدفنا

نسعى لأن نكون الشركة الرائدة في مجال الأمن والسلامة في مصر والوطن العربي، من خلال تقديم حلول مُبتكرة تلبي احتياجات مختلف القطاعات، وذلك اعتمادًا على فريق من الخبراء المُؤهلين واعتمادًا على تقنيات حديثة ومتقدمة ونؤكد على التزامنا بتقديم خدمات موثوقة وفعالة تُساهم في تحقيق الأمن والسلامة في مجتمعاتنا

Our Target

We strive to be the leading company in the field of security and safety in Egypt and the Middle East, by providing innovative solutions that meet the needs of various sectors. This is achieved by relying on a team of qualified experts and adopting modern and advanced technologies. We emphasize our commitment to providing reliable and effective services that contribute to achieving security and safety in our communities.

الأنظمة والخدمات

أنظمة إنذار وإطفاء الحريق

Fire Protection Systems

Firefighting Systems

FM 200 System

CO2 System

Foam Firefighting Systems

Hood Chemical Systems

Conventional Fire Alarm System

Addressable Fire Alarm Systems

Voice Evacuation Systems

Emergency Lighting System

شبكات الأطفاء

أنظمة FM 200

أنظمة CO2

أنظمة الأطفاء الرغوي

أنظمة الهود كيميكا

نظام إنذار الحريق التقليدي

أنظمة إنذار الحريق المعنون

أنظمة الإخلاء الصوتي

نظام إضاءة الطوارئ

Systems & Services

Civil Works

Finishing and Decoration

Civil Constructions

Plumbing

Electromechanical works

Electrical works

Ventilation & central air conditioning

Water desalination plants

الأعمال المدنية

التشطيبات والديكور

الإنشآت المدنية

الأعمال الصحية

الأعمال الكهروميكانيكية

الأعمال الكهربائية

التهوية والتكييف المركزي

محطات تحلية المياه

خدمات وعقود الصيانة

نقدم خدمة عقود الصيانة (نصف سنوية) و (سنوية) لكافة الجهات و المؤسسات و الشركات و ذلك عبر ارسال فرق صيانة دورية لضمان سلامة الأنظمة و المعدات كما نقدم خدمات الصيانة بدون عقود، تشمل صيانة كافة معدات مكافحة الحريق المختلفة عن طريق الفرق المتخصصة.

Maintenance & Contracts

We provide maintenance contracts (bi-annual) and (annual) for all entities, institutions, and companies by sending periodic maintenance teams to ensure the safety of systems and equipment, Also, we offer maintenance services without contracts, encompassing maintenance for all various equipment through specialized teams.

الخدمات الاستشارية

نقدم الخدمات الاستشارية للفريق الهندسى حيث تشمل هذه الخدمات إجراء معاينات المواقع، وعمل تقارير تقييم المخاطر و إعداد التصميمات المبدئية وحساب التكلفة التقديرية للمشروعات و تتضمن هذه الخدمات إعداد التصميمات الهندسية و المواصفات الفنية و تجهيز قوائم حصر الكميات، بالإضافة إلى إعداد الرسومات التنفيذية لعمليات التركيب، وعمل اختبارات التشغيل والتسليم للأنظمة الموردة بمعرفتنا.

Consulting Services

We offer consultancy services to the engineering team, encompassing site surveys, risk assessment report generation, and preparation of preliminary designs along with cost estimation for projects. These services also include engineering design preparation, technical specifications development, and quantity surveying list preparation. Additionally, we prepare executive drawings for installation operations and conduct commissioning tests, ensuring the delivery of systems with our expertise.



سابقة الاعمال

الفنادق

الأسكندرية:

فندق هيلتون الكورنيش
القاهرة:

الباخرة نايل ماركيز - جراند نايل تاور

مؤسسات

المفوضية السامية للأمم المتحدة

مكتب البريد المصري

بنك مصر

جامعة القاهرة

شركات

شركة CGM - CMA للملاحة

شركة PROFI - CAR

شركة ALARABIYA IMCO

القطاع الطبي

الأسكندرية:

مستشفيات أندلسية سموحة

مستشفيات أندلسية الشلالات

عيادات أندلسية رشدي

مستشفى القباري

مستشفى في فرج الله

مستشفى في الفا

مستشفى في المدينة للمرأة

مجمع عيادات المدينة للمرأة

القاهرة:

مستشفيات اندلسية المعادي

مستشفى السعودي الألماني

منشآت

محطة TOTAL
خلفاء أحمد منصور
PICK`N GO

مصانع

الأسكندرية:

مصنع ADI للصناعات الغذائية
مصنع مكرونة لمتنا
مصنع حديد عز
مصنع فـرج الله
مصنع ديمـا للكابلات

القاهرة:

مصنع أيفرجرو للأسمدة
مصنع كوكاكولا
مصنع سافيتو لمواد البناء العاشر
مصنع سافيتو لمواد البناء السادات
اخرى:
مصنع سافيتو لمواد البناء اسيوط

للمزيد من التفاصيل
قم بزيارة موقعنا من
خلال الـQR كود





امن الحاضر، استدامة المستقبل

010 9462 9215

manager@egysquare.com

035507870

www.egysquare.com

